

Agricultura protesta ante el Gobierno por la apertura de los pozos de sequía

09.02.2016 | 04:15

EFE/VALENCIA La consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián, trasladó ayer al Gobierno central su malestar por la apertura de los pozos de sequía para proveer de agua a los regadíos del trasvase Tajo-Segura. Cebrián solicitó también aumentar la capacidad de producción de la desaladora de Torrevieja, según la Generalitat. Según Cebrián, la Confederación Hidrográfica del Segura «está adoptando decisiones unilaterales sobre temas que deberían consensuarse con las otras administraciones y con los usuarios afectados», como la apertura de los pozos de sequía.